



COMUNICADO

Vivienda y Regeneración Urbana

El Ayuntamiento, reconocido en los Premios Málaga de Arquitectura

- Los proyectos de viviendas protegidas, promovidas por el IMV, en Maqueda (Campanillas); la rehabilitación de la casa de acogida Colichet de Cáritas y el diseño de la biblioteca municipal Bernabé Fernández Canivell fueron galardonados anoche en la gala que organiza el Colegio Oficial de Arquitectos de Málaga

Málaga, 13 de julio de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga fue anoche reconocido durante la gala Premios Málaga de Arquitectura. Se trata de unos galardones que otorga el Colegio Oficial de Arquitectos de Málaga. En concreto, los reconocimientos han sido para los proyectos de viviendas protegidas de Maqueda, promovido por el Ayuntamiento en Campanillas; la rehabilitación de la casa de acogida de Colichet, en cuya rehabilitación ha colaborado el Ayuntamiento a través del Instituto Municipal de la Vivienda; y el diseño de la biblioteca municipal Bernabé Fernández Canivell.

1/2

En el caso del proyecto de viviendas protegidas de Maqueda, los arquitectos autores del mismo recibieron anoche un accésit en la categoría 'Premio Málaga de Obra Nueva – Plurifamiliar', cuyo objetivo es premiar a aquellas obras de edificación de nueva planta ubicadas en la provincia de Málaga que, por sus propios valores, supongan una destacada aportación a la arquitectura.

La construcción que ha recibido el accésit consta de 24 viviendas compuestas de cocina, lavadero, salón-comedor y tres dormitorios; una vivienda destinada a personas con movilidad reducida con dos dormitorios, todas con un baño y distribuidos en 70 metros cuadrados útiles; 24 trasteros; 38 plazas de aparcamiento; y dos locales comerciales con un total de 332,68 metros cuadrados construidos.

La promoción, que fue entregada en diciembre de 2022, se encuentra en la calle José Garijo, esquina con la calle Lingüista Lázaro Carreter en Maqueda, Campanillas. El proyecto supuso una inversión íntegramente municipal de 3.174.201 euros.

Casa Colichet y biblioteca Bernabé Fernández Canivell

Igualmente, se reconoció con el premio Guerrero Stranchan a los autores del proyecto de rehabilitación que se ha llevado a cabo en la casa de acogida de Colichet, gestionada por Cáritas Diocesana y en el que el Ayuntamiento ha invertido, a través de una subvención otorgada por el Instituto Municipal de la Vivienda, un total de 400.000 euros (un 55,29% del total de la obra).

En concreto, la intervención consistió en la rehabilitación de espacios y la subsanación de una serie de patologías que presentaba este edificio de 876,40 m² y que requerían de la ejecución de estas obras centradas en la reparación de cubiertas, aislamiento, fontanería, solados y alicatados.

De este modo, el centro puede disponer de un espacio destinado a sala de usos múltiples, cocina de mayor dimensión, nuevos aseos y un comedor de mayor capacidad.

Por último, también ha sido premiado el Ayuntamiento en la categoría 'Década' por el proyecto de biblioteca pública municipal Bernabé Fernández Canivell, cuyo proyecto fue redactado por los arquitectos Luis Tejedor Fernández y Javier Pérez de La Fuente.